



～お知らせ～

優良委託業務「局長表彰」を受賞



7月18日（木）に北陸地方整備局長から平成30年度完成優良業務委託表彰を受賞しました。受賞対象業務は「新潟国道用地補償総合技術業務」。選定理由は、「



当該事業の必要性・重要性を十分に認識し当該事業に必要な土地等の権利者や関係者等と中立・公平で円滑な公共用地交渉を行うことが求められる。受注者においては、当該事業及び現場の地域性等を熟知しかつ国土交通省の損失補償基準やこれに関する制度等に精通し、さらにこれまでの実務経験を踏まえた交渉技術力や課題解決能力を最大限に発揮し、適正・的確かつ円滑な公共用地交渉を行うことで各権利者等と良好な関係性を構築し、当該事業の用地取得の早期進捗に極めて貢献したものである。」と評価を受け、表彰式には、高橋会長が出席し吉岡局長から表彰状が授与されました。局長表彰は、我が社が創業以来、初めての受賞となります。担当社員の皆様、ご苦労様でした。

新社屋へ移転

7月11日（木）から新社屋において営業を開始しました。弊社は1992年（H4）に新潟市東中通で創業を開始し、1995年（H7）に本社を新潟市上所上に移転して20数年。平成から令和に元号が改められたのを機に、業務拡大を図るため新潟市弁天橋通に社屋を移転しました。公共交通の利便性も高く、また、十ではありませんが駐車台数や社屋面積も大きくしました。お客様のニーズに答えられるよう今後も進化して参りましょう。



本格的な「夏・夏・夏・・・」

気象庁は24日、九州南部と九州北部、四国、近畿、北陸の各地方が梅雨明けしたとみられると発表しました。九州の南海上にある高気圧の影響で、ほぼ晴れが続くと予想されるためだそうです。いずれも昨年に比べて15日遅かった。平年に比べると九州南部は10日、九州北部は5日、四国は6日、近畿は3日遅く、北陸は平年と同じ。

境界標の設置など外業に携わる場合には、熱中症対策など十分に注意をして下さい。また、最近、蜂による被害が多く出ている様です。安全第一で業務に当たって下さい。



○ホームページを開設しました！ www.hokurikuyouchi.co.jp

○お願い 「Aipo」を活用してください。